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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 40/2019 

Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício de número 76/2019 para a Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas e Projeto de Lei Legislativo 

número 13/2019 dos Vereadores Carlos Adriano Schlindwein e Luiz Hanauer, 

que denomina via pública do município de São Pedro da Serra e 

correspondências recebidas onde haviam três ofícios de números 202, 203 e 

205/2019 do Gabinete da Prefeita e Projeto de Lei número oitenta e um (81), 

que autoriza o poder Executivo a conceder incentivo à empresa Atelier AE 

Simon LTDA, nos termos da Lei Municipal Nº 987/2006. Seguindo a ordem do 

dia, a Secretária realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

Legislativo 13/2019. Colocado em votação, aprovou por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais o vereador Gelson José Bard 

agradeceu a presença de todos. Questionou sobre a situação dos 

borrachudos. Comentou sobre a iniciativa da Cooperativa do Programa Jovem 

Aprendiz, disse que é uma grande conquista para os alunos, que os pais 

também estão muito felizes com a andamento do programa, mas questionou 

sobre não falarem tanto no nome do Vereador Carlos Alberto Walter que lutou 

por anos para sair esse projeto, comentou também que não é falado sobre o 

dinheiro da Câmara de Vereadores que fica, e volta para o Executivo para 

fazer investimentos no município. Comentou que as responsáveis pela ONG 

S.O.S Vira-Lata pediram se caso algum vereador quisesse ajudar com alguma 
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quantia para pagar a clínica veterinária. Parabenizou a todos os times de 

futebol que já conquistaram o título de campeão. O vereador André Mallmann 

parabenizou a todos os participantes do campeonato municipal de futsal, em 

especial aqueles que já se tornaram campões. Colocou que não pode estar 

presente na inauguração da Cooperativa dos Jovens Aprendizes, mas 

parabenizou pelo grande passo dado, comentou que o vereador Carlos 

Alberto Walter foi um grande incentivador do Projeto, mas se o município não 

tivesse acreditado e dado uma força não teria saído do papel. Parabenizou a 

todos envolvidos no Natal Fé e Arte, comentou que foi um verdadeiro 

espetáculo, muito bem organizado. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

passou a sua vez. O vereador Roque Weimann convidou a todos para a final 

do campeonato na sexta-feira. Convidou a todos para o baile da terceira idade 

em Campestre Alto. Parabenizou a todos os envolvidos pelo Natal Fé e Arte, 

comentou que todo o ano estão fazendo um espetáculo ainda maior. O 

vereador Carlos Alberto Walter comentou seu repúdio contra o valor para 

campanha eleitoral, afirmou existir muitas notícias falsas de deputados que 

votaram a favor do projeto, pois vai a plenário no dia 17, afirmou que gostaria 

de os deputados colocassem a mão na consciência e recusassem este 

projeto, pois tirar dinheiro da saúde e da educação para fundo de campanha 

eleitoral, disse que isso é inadmissível. Afirmou já ter entrado em contato com 

a Assessoria do seu Deputado, para não cometer uma sanidade dessas. 

Lamentou essa situação. Sugeriu para que cada um falasse com um Assessor 

do seu Deputado para que este projeto não seja aprovado. Parabenizou todas 

as escolas, e professoras pelo lindo evento realizado no Natal Fé e Arte de 

São Pedro da Serra. Colocou a sua felicidade com a realização da 

Cooperativa dos Jovens Aprendizes, comentou que os 15 alunos estão 

representando o as Cooperativas Sicredi, Certel, Santa Clara e Ouro do Sul, 

colocou a importância do Cooperativismo em todo o Brasil. Comentou que 

uma nova empresa, fez uma nova pesquisa onde se confirmou os 48% a seu 
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favor, disse que a empresa, comunicou hoje à tarde, e que a empresa irá 

publicar no jornal. Compartilhou ser muito grato a população de São Pedro da 

Serra, e que sempre dá o seu melhor como vereador. O vereador Luiz 

Hanauer parabenizou a todos os envolvidos pelo Natal Fé e Arte. Parabenizou 

a administração pela reforma no ginásio. O vereador André Adilson Artus 

parabenizou a todos os envolvidos no Natal Fé e Arte. Parabenizou a todos 

envolvidos no Programa Jovem Aprendiz que vem plantando e colhendo 

frutos. Comentou que a nova quadra do Ginásio ficou muito boa, e lembrou 

das finais que serão feitas lá. Lembrou e convidou a todos para os jogos da 

LISERF no sábado e domingo à tarde. Comentou sobre o ocorrido depois da 

Sessão passada, disse achar chato o vereador não poder mais dar sua 

opinião ou crítica sobre fatos ocorridos, disse que exatamente por isso que 

está no cargo de vereador, pois parabeniza quando está bom e deu certo, 

opina quando necessário e também critica quando algo estiver errado, e que 

se não poder fazer isso, não pode ser vereador. Afirmou não ter difamado ou 

caluniado ninguém, disse que na Ata está registrado exatamente o que falou, 

e foi apenas uma opinião contrária, não uma calunia. Comentou que os 

Secretários deveriam se fazer presentes quanto tem projetos importantes, não 

só quando se tem picuinhas. Comentou que podem mandar por escritos 

quando é uma situação dessas. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

parabenizou a todos os envolvidos no desfile de natal, que em sua opinião foi 

muito lindo. Comentou sobre a final do campeonato municipal, comentou que 

tanto a comunidade de Campestre Alto quanto a de Linha Babilônia, 

receberam a todos muito bem, e que agora a final será no ginásio reformado, 

parabenizou a todas as equipes participantes independentemente de quem 

ganha ou perde. Colocou que referente ao ocorrido na semana passada após 

a sessão, disse que deveria ter se retirado, mas por questões de respeito e 

educação ficou e debateu, comentou que se surpreendeu com a presença de 

todos os Secretários, mas que quando foi debatido um projeto extremamente 
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importante ao município como o das questões das divisas, não aparece 

ninguém dos Secretários.  Colocou que achou bonito o Luiz Hartmann colocar 

tudo que está sendo realizado em prol do município, disse que todos deveriam 

comparecer mais vezes e falar de coisas boas também, ou quando se tem um 

projeto de prioridade. Concordou com o vereador André Adilson Artus, que se 

poderia mandar por escrito, assim como a Câmara sempre manda também. 

O vereador Sérgio Luis Chies comentou que o projeto das divisas seria votado 

na semana que vem na Câmara Municipal de Vereadores de Barão. 

Questionou o vereador Carlos Adriano Schlindwein a respeito da greve dos 

professores. O vereador Carlos Adriano Schlindwein colocou que as escolas 

estão voltando a ter aulas, mas muitos professores ainda estão em greve, e 

alguns irão retornar a greve, assim como a polícia civil e varia outras entidades 

estaduais estão entrando em greve, comentou ainda que hoje a Assembleia 

Legislativa vai começar a abrir um debate com as lideranças, já que o 

Governador não abre. O vereador André Mallmann comentou que várias 

inspetorias estaduais estão paralisadas. Sérgio Luis Chies disse que na mídia 

não estão divulgando tudo. Parabenizou as equipes campeãs do campeonato 

municipal. Parabenizou também a todos envolvidos com o Programa dos 

Jovens Aprendizes. Lembrou do almoço de confraternização da Prefeitura. 

Parabenizou todos envolvidos no Natal Fé e Arte, que foi muito elogiado por 

todos os moradores. Comentou que tem pessoas que falaram que o vereador 

estaria usando sua vereança para falar de assuntos próprios na Câmara e que 

seus terrenos estariam irregulares, onde fez tudo particular, porém mostrou e 

afirmou ter escrituras, e toda a documentação necessária, porém recebeu 

uma intimação pelo correio averiguando ao contrário. Não havendo mais nada 

a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 10 de dezembro 

de 2019.  


